



XÓCHITL GÁLVEZ

Urge a frenar al crimen organizado

Se deslinda de la pugna entre el PRI y el PAN en Coahuila

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

A fin de evitar una situación de violencia y de falta de gobierno y de autoridades, como ocurre en Ecuador, es necesario frenar al crimen, afirmó la precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, desde Cabo San Lucas, Baja California Sur.

Alertó sobre lo ocurrido en el país sudamericano, donde el crimen organizado se salió de control; por ello dijo que el proyecto que ella encabeza ofrece un ataque frontal a la delincuencia.

"En Ecuador la violencia ha crecido a niveles que se han salido de control y creo que, si en México nos damos cuenta de lo que está pasando, que hay territorios completos en manos de la delincuencia, en manos del crimen organizado, pues sí es un llamado de atención", comentó.

"Conmigo los criminales se van a topar con la ley. Con la tranquilidad de las familias no se juega, yo las voy a defender", expresó.

Más tarde, en una reunión con simpatizantes de Baja California Sur, expresó que se siente muy orgullosa de representar a los priistas en la entidad.

"Ustedes se van a sentir muy orgullosos de tener una mujer con una enorme sensibilidad social y que va a luchar por las instituciones que ustedes crearon."



Foto: Especial



En Ecuador la violencia ha crecido a niveles que se han salido de control; en México hay territorios completos en manos de la delincuencia, pues sí es un llamado de atención."

XÓCHITL GÁLVEZ
PRECANDIDATA DE FCM

Consideró que ya es hora que el Seguro Social de Baja California Sur tenga un hospital de tercer nivel: "No es posible que cuando se enferman tengan que irse hasta Ciudad Obregón. Los trabajadores cotizan en el Instituto y no reciben los servicios".

Por otra parte, Gálvez Ruiz se deslindó de las negociaciones que realizan los dirigentes nacionales de los partidos políticos de la coalición que abandera como en Coahuila, donde el PAN denunció que el gobernador, Manolo Jiménez, incumplió lo pactado previo a la

Xóchitl Gálvez afirmó que tiene una forma distinta de hacer política, que es honesta y transparente.

elección, a fin de confirmar un gobierno de coalición.

Al respecto, la abanderada presidencial de oposición insistió en que esos acuerdos ella no los comparte, "a mí me parece, por ejemplo, que las notarías se deben de asignar por examen de oposición, eso es lo que pienso" y reiteró que ella llegó a ser precandidata gracias al apoyo ciudadano.

"Yo no he hecho ningún tipo de acuerdo, de ningún tipo ni lo aceptaría ni lo haría. He dicho claramente que valoro la capacidad técnica, valoro la honradez y la capacidad de trabajo del que va a ser mi equipo, no hay cuotas, no hay cuates, no hay convenios.

"Ni se han atrevido a proponérmelo ni lo aceptaría yo. Soy una mujer honesta, transparente, valiente, clara, directa y tengo una forma distinta de hacer política", declaró Xóchitl Gálvez Ruiz.